

GR Günter Wagner
Dringlicher Antrag

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 20. Oktober 2022

Betreff: Lohn- bzw. Gehaltserhöhung für Magistratsmitarbeiter

Dringlicher Antrag

Am 14. Oktober hat die KPÖ zur Demonstration „Preise runter, Löhne rauf!“ gerufen und ist dabei durch Graz marschiert. Sie trat so ihrer Ansicht nach für weitreichende Maßnahmen gegen die Teuerungskrise auf.

Medienberichten zufolge hat KPÖ-Chefin Claudia Klimt-Weithaler erklärt: „Wenn die Preise massiv erhöht werden, müssen auch die Löhne, Gehälter und Pensionen entsprechend steigen, sonst geht sich die Rechnung am Ende des Monats bei den Menschen nicht mehr aus. Darum ist es wichtig, dass wir gemeinsam für reale Lohnerhöhungen und weitreichende Maßnahmen gegen die Teuerung auf die Straße gehen“.

Die Freiheitliche Partei teilt die Ansicht, die Grazer durch die aktuelle Teuerungswelle zu begleiten. Da die KPÖ im Magistrat in Personalverantwortung steht, wäre hier konsequenterweise der erste Schritt möglich und notwendig, die Löhne bzw. Gehälter entsprechend rasch anzupassen.

Es ergeht daher nachfolgender

Dringlicher Antrag

gem. § 18 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Der zuständige Stadtrat Manfred Eber wolle prüfen, ob und in welchem Umfang eine Lohn- bzw. Gehaltserhöhung für Grazer Magistratsmitarbeiter – angepasst an die aktuelle Inflationsentwicklung – ehestmöglich umsetzbar ist.